

Goblog

Kunker di Sulsel, Presiden Jokowi Akan Resmikan Jalur Kereta Api Maros-Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Mar 29, 2023 - 03:33



Walikota Makassar Moh. Ramdhan Pomanto saat mengikuti Rakorwil dan Rakor PAM VVIP Kunker Presiden, di Manunggal Mini Kodam XIV Hasanuddin, Jalan Urip Sumohardjo, pada Selasa kemarin (28/3/2023).

MAKASSAR- Presiden H. Joko Widodo hari ini dijadwalkan akan melakukan beberapa agenda kunjungan kerja (Kunker), di beberapa daerah yang ada di

Sulawesi Selatan selama 2 hari, mulai Rabu 29 hingga 30 Maret 2023.

Hal ini diungkapkan oleh Sekretariat Kepresidenan Muhammad Saiful saat melakukan Rakorwil dan Rakor PAM VVIP Kunker Presiden RI bersama Ibu Iriana Joko Widodo yang dipimpin oleh Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Totok Imam Santoso, di Manunggal Mini Kodam XIV Hasanuddin, Jalan Urip Sumohardjo, pada Selasa kemarin (28/3/2023).

"Ada tiga kabupaten/kota yang menjadi lokasi kunjungan kerja Presiden Jokowi. Yakni di Kota Makassar, Kabupaten Maros, dan Kabupaten Luwu Timur. Di hari pertama kunjungan kerjanya di Sulsel, Presiden akan mengunjungi Kabupaten Maros dan Kota Makassar. Di Maros, ada beberapa titik yang dikunjungi Presiden Jokowi. Yakni, Pasar Tramo, Depo Kereta Api Maros sekaligus meresmikan jalur Kereta Api Maros-Barru", terang Saiful.

Dikatakan, Presiden Jokowi juga akan melakukan uji coba jalur Kereta Api menuju Stasiun KA Rammang-Rammang, dan titik terakhir mengunjungi Kampung Nelayan Desa Pajukukang Maros.

"Titik kelima yakni di Pasar Terong Makassar", ujar Saiful.

Kemudian menurut Saiful, di Pasar Terong Makassar, Presiden Jokowi akan menyerahkan bantuan sosial (bansos) kepada pedagang. Yakni berupa Bantuan Modal Kerja (BMK), Bantuan Langsung Tunai (BLT), hingga sembako.

"Pada 30 Maret 2023 lusa, Presiden Jokowi akan kembali mengunjungi beberapa titik di Maros dan Luwu Timur", imbuhnya.

Sementara itu, Wali Kota Makassar Moh. Ramdhan Pomanto mengaku siap menyambut kedatangan orang nomor satu di Indonesia ke Kota Makassar.

Apalagi sehari sebelumnya, ia sudah meninjau kondisi Pasar Terong dan mengintruksikan agar dilakukan beberapa pembenahan. Termasuk memastikan kebersihan pasar.

"Intinya kami siap, apapun yang bapak Presiden mau kunjungi di Makassar kami siap. Sementara kan Pasar Terong", kata Danny Pomanto.

Meskipun baru satu titik yang akan dikunjungi Presiden Jokowi di Makassar. Namun, pihaknya telah melakukan langkah-langkah antisipatif dalam menyambut kunjungan Presiden Jokowi bersama Ibu Negara Iriana Joko Widodo di Kota Makassar.

(Ahkam)